



Le catholicos Aram I adresse une lettre de soutien au primat de l'Église orthodoxe russe



Service de communication du DREE, 02.10.2024. Le catholicos Aram I, chef du catholicosat arménien de la Grande Maison de Cilicie, a répondu au message de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies en date du 23 août 2024 au sujet des persécutions des autorités de l'Ukraine contre l'Église orthodoxe ukrainienne. Le catholicos a exprimé son soutien au primat de l'Église orthodoxe russe :

« Je tiens à vous remercier de votre lettre du 23 août 2024 et des renseignements sur l'adoption par le parlement ukrainien de la décision d'interdire l'activité de l'Église orthodoxe ukrainienne. Nous avons été profondément bouleversés en apprenant les persécutions orchestrées par les autorités et les arrestations de clercs et de fidèles. Ces actes sont illégaux et inacceptables du point de vue moral ; ils sont aussi contraires au droit international. »

« En cette période difficile, lorsque l'Église orthodoxe russe en Russie et en Ukraine est confrontée à

des crises et à des défis très durs, nous tenons à assurer Votre Sainteté de ce que nous sommes avec vous, avec votre Église et votre peuple dans la prière et en pensée », précise le hiérarque.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92316/>